

INFORMACION RELIGIOSA

CAPILLA DEL PERPETUO SOCORRO.—LA NOVENA DEL NIÑO JESUS

Continúa con gran afluencia de fieles, la novena consagrada al Niño Jesús, en la capilla del Perpetuo Socorro.

Con palabra cálida y plena de unción, habló anoche el elocuente orador sagrado R. P. Urbano Rodríguez, de El, que se hizo hombre para ser nuestro modelo en la tierra, comenzando porque en su nacimiento enseñó al mundo la humildad.

La soberbia—dice el orador—fue el pecado de los ángeles y el pecado del primer hombre en el paraíso terrenal. Pero sucede que el hombre aborrece las humillaciones porque no se conoce a sí mismo.

Seguid a El que le dice a las muchedumbres: Aprended de Mí, que soy manso y humilde de corazón.

Mañana último día de la novena predicará el nuevo superior de la Residencia, R. P. Donato Giménez.

Las misas de mañana domingo, se aplicará, la de ocho por los niños de doña Concha R. de Roura; y la de nueve por los sobrinos de doña Peregrina de Castro.

El manifiesto de la tarde por los niños de doña María de Río de Morgado y doña Mercedes de Río de Pascual.

COLEGIATA.—ASOCIACION DE LA SAGRADA FAMILIA

Hoy, día 5 de enero da comienzo la novena en honor de la Santa Familia de Nazaret, consagrada por la Asociación establecida en la iglesia Colegiata con los cultos siguientes:

A las nueve, misa rezada aplicada por todos los socios fallecidos durante el año último.

A las ocho y media otra misa aplicada por la señorita Bernardina Vázquez.

Por la tarde, a las seis y media, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario y novena terminando con la reserva y bendición sacramental.

Los tres últimos días habrá misa solemne a las once y en el ejercicio de la tarde, predicará el elocuente orador sagrado Padre Abelardo de los Sagrados Corazones Carmelita de esta ciudad.

El manifiesto de la tarde de hoy, es por doña Elisa A. de Ferreira.

CAPILLA DE MARIA AUXILIADORA

Hoy, a las seis, después de rezarse el rosario en la capilla de María Auxiliadora, se cantará la Salve Popular a la Virgen Santísima, según se viene haciendo todos los sábados.

CAPILLA DE LOS P. P. CARMELITAS DESCALZOS

Hoy, sábado, después del Santísimo rosario, en la capilla de los P. P. Carmelitas Descalzos, a las seis y media de la tarde, se cantará la Salve Carmelitana a la Virgen Santísima.

HOY EN EL ODEON

Harold Lloyd en "Cinemanía"

El monarca de la risa, el hombre que más ha hecho reír en este mundo, el grandioso Harold, reaparece hoy en la pantalla del Odeón en su más genial creación titulada "Cinemanía".

"Cinemanía" es la condensación de todo lo cómico, es la quintaesencia de la gracia, con ella nadie puede pasar sin reírse y hoy el Odeón será el favorito por encontrarse en disposición de alegrar la vida en este nuevo año que empieza, y en el cual nadie quiere pasarlo mal y aburrido. Pues bien no cabe dudar, el Odeón es donde se quitan todas las penas. Que no le tocó la lotería, que riñó en casa, que le salió mal un negocio, que le multaron por ponerse en el estribo del tranvía, etc., no ponga mala cara, a reírse tocan, es el año de la guasa, no va a pasar nada, pero en cambio usted reírse y reírse bien si acude hoy al Odeón a ver "Cinemanía".

—Para mañana en función infantil "El malvado Zaroff" enorme drama, una aventura sin igual.

POLICIA URBANA

Ultimos servicios practicados

Fueron denunciados a la Alcaldía: Olivia Martínez, vendedora en el Mercado "La Lage", por escandalizar con otra.

Dueño del Garage de Berdiales 39, por tener bocoyes en la calle abandonados.

Conductor de la camioneta P. O. 4.448, por pasar por las Avenidas con exceso de velocidad a las 16'55 horas.

Idem del idem P. O. 1.878, por tenerlo en la acera en Pi y Margall.

Angela Sánchez, vendedora en el Mercado Progreso, por no tener mangutos.

Conductor del automóvil P. O. 4.810, por pasar por C. Enriquez en sentido contrario.

Idem del idem P. O. 3.793, por pasar por Galán en horas de paseo y prohibido.

Idem del idem de "España y sus

**¡CATARROSOS!
¡BRONQUITICOS!
¡ASMATICOS!
¡ENFISEMATOSOS!**

Los que tenéis la tendencia a los catarros frecuentes porque vuestro árbol bronquial es débil. Los que sentís que vuestros bronquios silban, que vuestro pecho hierve. Los que vivís atormentados por esas terribles noches de insomnio, en que los espasmos de tos desgarran vuestro pecho oprimido. Los que incorporados en la cama avanzáis angustiosos la cabeza, sedientos de aire. Todos, en fin, los que padecéis cualquier enfermedad del aparato respiratorio, por antigua que sea, tenéis un remedio salvador: El PECTORAL RICHELET, preciada conquista de la ciencia mo-

derna, de acción sedativa, antiséptica, expectorante y tónica, que rápida y progresivamente calmará vuestra tos, vaclará vuestros bronquios, destruirá los microbios, fortificando vuestro pecho y os devolverá, con la capacidad para el trabajo, la sana alegría de vivir. El PECTORAL RICHELET no es un jarabe más. Es una preparación científica y racional obtenida tras de pacientes investigaciones de laboratorio y que ha producido ya millares de curaciones, como lo evidencian numerosos testimonios entre los cuales entresacamos los siguientes:

CARTAS DE AGRADECIMIENTO

Un catarro antiguo curado.

Muy complacido le participo que el Pectoral Richelet me ha curado un rebelde catarro que venía padeciendo hace tres años y que sólo me dejaba algo tranquilo en la época de verano.

Como anteriormente había usado otros específicos y sólo el Pectoral Richelet ha sido eficaz para mí, tengo sumo gusto en comunicárselo para que pueda usted hacer uso del testimonio de un hombre agradecido.

JOSE GUERRERO

Lista, 75. Madrid.

Desapareció la tos.

Me es grato el poderle notificar para su satisfacción, que vengo desde hace tiempo haciendo uso del Pectoral Richelet con unos resultados verdaderamente sorprendentes, pues se da el caso de haber quedado bien de una bronconeumonía en la que tomé para restablecerme su maravilloso Pectoral, además de haber notado con verdadero placer cómo ha ido desapareciendo la horrible tos que me producía una bronquitis atrasada.

No encuentro palabras con que agradecerle, admirado señor, el favor que me ha hecho con su eficaz preparado, tan grato de tomar.

FRANCISCO LOPEZ

Velarde, 15, triplicado. Madrid

Libre por fin de la bronquitis.

Por la presente quiero manifestar a usted mi gratitud por el excelente resultado obtenido con el Pectoral Richelet, en caso de bronquitis crónica que tenía pasado a mi esposo largas temporadas en invierno y que le privaba de toda actividad en su negocio.

Ahora, desde que toma el Pectoral Richelet, paso unos inviernos estupendos, sin necesidad de guardar cama y dedicándose por completo a su negocio.

Sirvan estas líneas para expresar a usted mi más sincero agradecimiento.

MARIA NEVADO

San Jaquín, 10. Madrid.



Este es un nuevo frasco de PECTORAL RICHELET

Es algo más pequeño que el corriente y ha sido puesto a la venta por el Laboratorio Richelet con el fin de que sea más fácil adquirir este eficaz preparado a las personas de modestos recursos.

De venta en todas las farmacias } Nuevo frasco, ptas. 3,25 }
Frasco grande, ptas. 5,60 } Timbre aparte.

GRATUITAMENTE enviaremos folleto interesante para la curación de las vías respiratorias. Pídase al LABORATORIO RICHELET - San Bartolomé, 30 y 32 - San Sebastián.

La garganta estropeada por el tabaco, se suaviza admirablemente con las PASTILLAS RICHELET

Refrescan boca y laringe, suprimen la tos y facilitan la respiración.

Caja de bolsillo **Sólo 90 céntimos.**
Caja grande: 1,85 ptas., más el timbre.

Federación Provincial Agraria

RENOVACION DE JUNTAS DIRECTIVAS

Con motivo de la finalización del año 1934 y comienzo del 35, todos los Sindicatos acogidos al reglamento modelo de la Federación Provincial, renuevan en el presente mes sus juntas directivas, y aun aquellos que tienen reglamento con esencias y particularidades que discrepan con el modelo de la Provincial en las fechas de renovación de sus juntas, generalmente éstas se verifican al final de cada ejercicio. Así, pues, este mes es de una intensa labor agraria en toda esta provincia, tanto más contando como cuentan los agrarios con la organización más potente que nunca.

Entre los Sindicatos que han ajustado sus cuentas anuales y cambiado sus directivas, están dos ejemplares que son revelantes demostraciones del progreso que a cada uno impuso el núcleo de ciudadanos que los integran.

El de Cristiñade, Puenteareas, cuya fundación data del año 1903, y cuenta con cerca de dos centenares de asociados, posee un seguro de ganados por valor de 69.449 pesetas habiendo satisfecho en el ejercicio, por siniestros, 1.612'75. Tiene un capital social, incluido su sede social, que supera a 15 mil pesetas y ha solventado por medio de arbitrajes, unos quince conflictos entre los asociados.

Para el ejercicio corriente, designó los siguientes autoridades: presidente, José Presa Piñeiro; vicepresidente, Mariano Castro González; secretario, Benito Piñeiro Groba; vicesecretario, José Anto-

nio Alvarez; tesorero, Francisco Castro Presa; contador, Bolívar Rodríguez Gil; y vocales, Angel Porto Trigo y José Ucha Groba. Vocales para la Federación de Puenteareas, José Presa Piñeiro, Avelino Piñeiro Groba y José Pereira Rajo. Delegados a los Congresos provinciales agrarios de la Federación Provincial, José Pereira Rajo y Saturnino Piñeiro.

El otro Sindicato a que nos referimos, es el de Parada, Nigrán, pujante entidad de cerca de otros 200 asociados con un seguro mutuo de ganados de 152 reses valoradas en 58.250 pesetas, no habiendo pagado ningún siniestro en el año de 1934. Solucionó en este mismo período, quince conflictos entre los socios, por medio de su tribunal de arbitraje. Su capital actual es de un millar de pesetas, y para el ejercicio de 1935 nombró las siguientes autoridades: presidente, Maximino Misa Puga; vicepresidente, José Veiro Guisande; secretario, José Alonso; vicesecretario, Juan Valverde; tesorero, Ramón Villar Vázquez; contador, Manuel Otero Prado; vocales, Manuel González, Manuel Ronco y Manuel Figueroa. Delegados a la Federación de Nigrán: Maximino Misa, José Veiro y Sebastián Pena. Delegados a los Congresos agrarios de la Federación Provincial: Sebastián Pena, Maximino Misa, Juan Valverde, Manuel Otero y Manuel González.

UNA GRAN PELICULA EN EL ROYALTY

"La marcha de Rakowzy", deliciosa comedia

Una película que se distingue, especialmente, por ser maravillosamente bella y amable, pasó ayer por la pantalla del lindo Royalty, en estreno.

"La marcha de Rakowzy" es una comedia musical deliciosa, que tiene como motivo sentimental un idilio en flor, que se trama con galanterías, que vibra en aires marciales y en redobles de tambores y que gana emoción con las dulcísimas melodías de la marcha de Rakowzy.

Sus intérpretes principales son el nunca bastante elogiado Gustav Froelich y la siempre encantadora Camila Horn.

Froelich es, en esta amable farsa, un teniente simpático y mujeriego, al que las mujeres aman; pero un día la belleza de Camila

le fascina y sufre el dolor de un fracaso.

Poco después, con motivo de unas maniobras, el bizarro oficial y la encantadora muchacha se encuentran en un castillo, en el del padre de ella.

Y nace el idilio y la película se anima con jolgorio de fiestas—es la época de la vendimia—. Un contratiempo no sólo rompe el idilio sino que enfrenta, en duelo, al novio y al hermano de la novia, combate que casi cuesta la vida al bizarro teniente.

Nuevos incidentes, que dan a la película extraordinario relieve y el desenlace felicista.

"La marcha de Rakowzy" ha triunfado plenamente en su estreno, porque el público vigués sabe apreciar en toda oportunidad las obras de verdadero mérito.

INDUSTRIAS LOCALES

Registramos hoy con agrado la noticia de haber sido adquirido por la Compañía Viguesa de Panificación S. A. el hermoso edificio que la extinguida sociedad "Molinería Gallega S. A.", poseía en la calle de García Barbón.

La Dirección de La Panificadora nos informa sobre sus propósitos de instalar en dicho edificio una importante fábrica para la molituración de trigos, con una capacidad de 80 a 100.000 kilogramos diarios de producción industrial.

Mucho nos congratula este hecho de indudable trascendencia para Vigo, pues ello representa la creación de un nuevo centro de trabajo que aportará a la ciudad más elementos de vida y desarrollo.

Felicitemos a La Panificadora por tan importante adquisición y le deseamos el mejor éxito para su proyecto.